

Paris, le 5 décembre 2019

Communiqué de l'UNPS La réforme des retraites et la mise en place d'un Régime Universel

L'UNPS¹ réunie les 5 et 6 décembre 2019 se montre extrêmement préoccupée quant à la réforme des retraites dans son volet concernant les professions de santé libérales.

Consciente de la nécessité d'une réforme équitable préservant l'avenir des retraites, l'UNPS s'inquiète du flou entretenu par les pouvoirs publics sur les impacts et les projections de cette réforme.

L'UNPS souhaite en ce jour affirmer que cette réforme doit impérativement tenir compte de l'historique des caisses de retraite libérales et du système de répartition établi.

L'UNPS souligne notamment que ses membres restent très vigilants sur le devenir des réserves constituées par les différents régimes des libéraux de santé.

L'UNPS revendique que les libéraux de santé soient parties prenantes dans la gouvernance du futur dispositif.

L'UNPS exige des propositions concrètes du gouvernement et des réponses aux nombreuses incertitudes non levées malgré les multiples réunions de concertation.

Contact presse : Jocelyne Wittevrongel, Présidente – 06 07 87 14 20

¹ L'Union Nationale des Professionnels de Santé, institution créée par la loi d'août 2004, représente douze professions et regroupe les 400.000 professionnels de santé libéraux.